
 

 

 

 

 

新班結成！「プリンセス班」しなね支部 
しなね支部でかねてより進めていた新しい班の

結成が、ついに 11月 15日に実現しました。その

名も「プリンセス班」。以前同じ名前の班がありまし

たが、高齢化で解散になっていたので、今回復活さ

せました。 

地域の組合員さんを班長に、医療生協 40数年来

の経験のある運営委員、新しい運営委員も班員に加

わって 4人の班ができました。支部では久しぶりの

班結成となり、これからが楽しみです。 

増資者件数の月間目標も達成！ 

   班結成の後は、地域訪問へ。そこで手配りさんを     

1名ゲットし、増資者件数の月間目標も達成☆ 

 

城北支部 11 月の食べ食べ会は 

「だれもが幸せにくらすために 
 ～高齢者の人権と虐待防止～」 

毎月第 3 金曜日に開催している城北支部の「食べ食

べ会」。今回は高知県人権啓発センターより城北地域在

住の講師に来ていただきました。 

介護する家族の余裕のなさから虐待になってしまう

パターン、年老いるということの知識の無さから無自覚的にネグレクトや心理的

虐待をしてしまうパターン、虐待される方も

「自分のせいだから」と負い目から誰にも言わ

ず我慢してしまうなど、DVD やご自身の介護

体験を交えながら大変分かりやすくお話して

くれました。ご近所なので、また別の企画にも

ぜひ参加してもらいたいです。 
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今年も生協強化月間がス
タートしました。各支部や
ブロック・班の活動を紹介
していきます。ぜひ記事や
写真をお寄せくたぜさい。 

4人の班ですが、もう 1人のプリンセ

スは当日参加できず 3人でパシャリ 

増資 5件 

ありました 
 



室戸方面へ日帰り旅行 上分支部 

11月 5日、22人が支部レクに参加しまし

た。天候が危ぶまれましたが、観光バスが帰

路最終地に到着すると同時に雨が降り出した

という、天の計らいに感謝する形になりまし

た。バスの中でも、往路復路とも終日話が弾

み、笑いも多く皆さんとても楽しそうでした。 

室戸広域公園に行って、お弁当による昼食

タイム。この公園には初めて来たという人も

多く、気温も上がり芝生と木陰の間を吹き抜

ける風が心地良かったです。お腹も満たされ

たところで、参加者全員の記念撮影。次に行

ったのが、かわいいイルカたちがお出迎えし

てくれる「室戸ドルフィンセンター」。 

大きなイルカは、体長が２.85 メートルも

あるそうです。参加した皆さんは驚きと喝采

で、ひときわ大きな拍手が起こっていました。 
 

看護師が班会講師 高知市東・田辺島なのはな班 

職員教育の一環で、職員が班会に参加し始めています。11/15は在宅療養センタ

ー矢野看護師に、班員さんから事前に質問があった「災害時のお口のケア」の話を

してもらいました。在宅の現場で、適切なオーラルケアを行えば、点滴ではなく口

で食べられるようになった経験や、訪問診療

を行う歯科などもあると教えてもらい、沢山

質問が出ました。後半は滑舌チェック計で

「パ」と「カ」にチャレンジ、咀嚼力チェッ

クガムなどを皆で試して「滑舌チェックは、

はじめて。“カ”が難しい！」「ガムはたまに

しか食べんき、おいしかった」と感想が出ま

した。増資が 6 名と新加入が 1 名ありまし

た。 

 
訂正とお詫び 
ニュース④の『加齢性難聴者への補聴器助成』の記事にある「四万十市」は、「四万十町」の誤りでした。 

巨大な体の見事なジャンプに拍手喝采 


